

# 伸びる子

やさしく (愛いっぱい)

かしこく (夢いっぱい)

たくましく (元気いっぱい)

五島市立奥浦小学校

学校便り 第1号

令和3年 4月 9日

文責 山口 幸一

6つの鍛錬【夢・志を実現する基礎学力 自己学習力 伝える力 関わる力 向上心 郷土愛】  
3つの本物【挨拶・返事 履き物そろえ きっかり時間】  
3つの約束【命を大切に 友達を大切に 違いを大切に】

## ともに 伸びる

—令和3年度が始まりました—

4月6日(火)、令和3年度の始業式を行いました。それぞれ1学年ずつ進級した子供たちからは、進級の喜びや意欲が伝わってきました。大変うれしく、1年後の伸びた姿にワクワクしてきました。

始業式では、本年度の合い言葉「ともに伸びる」について話しました。昨年度同様自分自身に「挑戦」しながら、仲間を励まし合ったり、注意し合ったりしながら、みんなで一緒に伸びていこう。奥小でよかった。奥小は楽しい。奥小は自分の頑張りを認めてくれる。みんなで、そんな奥小にしていこうという願いを込めて「ともに伸びる」にしたことを伝えました。しっかり聞いてくれました。

その後、職員が子供たちの前にバラバラに並び、担任を発表しました。子供たちは講話以上に真剣に聞いてくれました。



【担任発表の様子】

2年           さんと4年           さんが、  
次のように児童代表のこたばを発表してくれました。

### ねばったぼくとねばるぼく 2年

ぼくが、1年生でできるようになったことは、漢字です。いっぱい、きれいにかけるようになりました。どうしてかということ、練習の時、見直しをしたからです。跳び箱も跳べるようになりました。コツをつかんだら、跳べました。粘り強さもつきました。縄跳びの前跳びを最後まであきらめないでできました。月例テストも粘

ったら100点を取れました。お家で自学を頑張ったかいがありました。走るのも、もっと早くなりました。あいさつを他の学年できるようになりました。学校みんなの前で歌を歌えるし、計算の72問練習も、全部まちがえないでできました。できるようになったことが、たくさんです。

いよいよ2年生になりました。かけ算を覚えながら、粘り強さをもっとつけていきたいです。縄跳びの後ろ跳びの1分間を1年の時よりもリズムよくして跳びたいです。

去年の2年生以上に頑張るぞ。オー!

### 気持ちを新たに 4年

春です。新学期が始まりました。ぼくは気持ちを新たにいろいろなことにチャレンジします。

3年生でぼくが頑張ったことが2つあります。1つ目は6つの鍛錬の中の「自己学習力」がついたことです。ぼくは1学期の漢字のテストで思ったように解けずにくやしい思いをしました。だから、友達と一緒に3年生までの漢字をたくさんたくさん練習しました。すると、毎日国語の時にする10問テストで100点がとっても増えてきました。3学期末の漢字のテストでは90点以上取ることが出来ました。ぼくは、頑張ってよかったなと思いました。春休みも復習を頑張って忘れないようにしたので、4年生からの漢字も頑張ります。

2つ目は、二重跳び練習をして「向上心」を伸ばしたことです。二重跳びだけではなく、いろいろな種類の跳び方にチャレンジしました。三重跳びやむささびなども出来るようになりました。本番では縄が取れてしまい、二重跳びに挑戦できませんでした。くやしかったです。だから、今年こそは自己記録を更新します。

このように、コツコツと努力することがとっても大切だと知りました。4年生でも気持ちを新たにしっかり頑張ります。

32名一人一人の子供が、新年度の目標や決意をもった始業式となりました。本年度もよろしく願いいたします。